
武蔵野  

共に学ばん、ともに歩まん、ともに巣だたん  

 所沢市立安松中学校  学校だより 

 令和４年９月１日   校長 山元丈司 

学校教育目標
 

・自ら学び考える生徒  

・心豊かでたくましい生徒  

・礼儀正しい生徒  

・働くことに喜びをもつ生徒  

宣 言 文
 

本校は「地域の香り

を大切にし  地域と

ともにある学校づく

り」を推進します 
 
 

本気でエンジン全開の 2 学期に 
 相田みつをさんの詩を紹介します。  

「本気」  

何でもいいからさぁ  本気でやってごらん  本気でやれば楽しいから   

本気でやれば  疲れないから  疲れても  疲れが  爽やかだから  

 

「エンジン」  

あのね  自分に  エンジンを  かけるのは  自分自身だからね  

私はこの夏休みに学校で「きらりと光るもの」をたくさん見ることがで

きました。それは、部活動の練習で汗いっぱい描きながらがんばっている

姿です。そこには「本気」がありました。練習後は疲れたと思いますが、

相田さんが詩の中で言っているように、その疲れがとても爽やかだったと

思います。長い坂道を自転車で登り切り、風を浴びながら降っているとき

の気分と同じではないでしょうか。  

しかし、この自転車をこぐのはあなた自身なのです。この２つの詩を心

のどこかに止めて、これから始まる 2 学期の生活のかてにしてください。  

さて、2 学期は 1 年間の学校生活の中でも最も充実する学期です。その

ために大事な学校行事が多く組み込まれています。9 月には体育祭、10 月

には合唱祭。11 月には１年生の校外学習。２年生の職場体験学習などで

す。これらの行事は学年、学校全体が一丸となって成功しません。そこで

各学年にお願いがあります。  

３年生の皆さんには、体育祭での力強さ、学級の団結の姿。合唱コンク

ールで後輩の見本を示すような学級、学年合唱を披露してください。この

ことが安松中の伝統につながっていきます。また、自分自身の進路に向け

て学習にも真剣に取り組んでください。  

次に２年生の皆さんには、本校の中堅学年として生徒会や部活動の活動

においてリーダーシップを大いに発揮してください。そして、体育祭、合

唱コンクールにも全力で取り組んでください。  

最後に、１年生の皆さんです。皆さんの顔を見ていると、この夏を乗り

越えて中学生らしくなった感じがします。中学校３年間はあっという間に

過ぎてしまいます。何事に対しても失敗を恐れず、チャレンジ精神で臨ん

でください。そして先輩たちから安松中の行事の伝統を受け継いでくださ

い。そのことが、皆さんを大きく成長させる原動力になります。  

どの学年もこの 2 学期、「本気」と「エンジン全開」で、安松中は今まで

以上に向上させましょう。        始業式学校長講話より  抜粋 



学校の様子から  

   
三者相談  夏休みの補習実施  市内美術部作品展  

   
AED 講習を実施  美術２年生ゆるキャラグランプリ  避難訓練  

   

除草作業  除草作業  除草作業  

８・９月の主な行事予定  （予定が変更になる場合がございます）  

2 9 日 (月 )  始業式  避難訓練  
3 0 日 (火 )  除草作業  
3 1 日 (水 )  専門委員会  給食開始  
1 0 日 (土 )  体育祭  
1 2 日 (月 )  体育祭振替休業日  

2 0 日 (火 )  後期時間割スタート  
2 1 日 (水 )  ３年 S U テスト  
2 2 日 (木 )  2 4 日 (土 )  2 7 日 (火 )  
      新人戦  
2 6 日 (月 )  漢字コンテスト  

 
新学期が始まり、新型コロナウィルスの感染状況を見極めているところです。ご家
庭でも、体調が悪い場合など、無理をさせずに休ませて感染拡大防止にご協力をお
願いします。  

部活動夏季大会・コンクールの結果   

 女子ソフトテニス部  サマーカップ所沢大会  優勝  

           フジルーセント杯中学校ソフトテニス大会  ３位  

 ソフトボール部  西武沿線ソフトボール大会  COSMOS CUP 準優勝  

 吹奏楽部  埼玉県吹奏楽コンクール西部地区予選  銅賞  

なお、コロナ感染等で大会に参加できなかった部活動があったこともお伝えしておき

す。  

体育祭・合唱祭の保護者参観について 
 現時点では、新型コロナ感染の様子を見ながら、両行事の参観について判断させて

いただく予定です。最終決定につきましては、メールにて配信させていただきます。

体育祭につきましては、昨年同様配信も予定しております。また、合唱祭につきまし

ても直前まで様子を見ながら判断する予定です。ご迷惑をおかけいたしますが、ご了

承ください。  



 


